

REVERIES.

En 1873, la Nouvelle-Orléans travaillait à une grave crise commerciale et financière... Les meilleures maisons d'affaires en furent ébranlées...

luxes lorsque mes ressources ne le couvrent plus... Voulez-vous que je vous dise... Car, ne l'oublions pas, les biens qui ne restent appartenant à nos ordonnances...

tanon générale, des lettres que résumoient parfaitement la suivante: "Cher monsieur, votre obligeance m'a été agréablement surprise..."

régions de l'Equateur pour se procurer des esclaves et des femmes. L'Arabie considère le nègre comme une brute. Il le hait et le méprise...

écrit-il, que je n'ai vu conduire à la mort une, quelquefois deux, même trois de ces malheureuses femmes qui composent le harem de Mécé!

FABLE.

Qu'il a dit qu'on ne faisait plus de fables! En voici une, à la morale aussi drôle qu'imprévue: LES DEUX RATS.

—Ah! pardon, fit M. Roqueplan en se levant tout à coup.—Pardonnez-moi, mais il est inutile de continuer. Ce sujet-là ne peut pas convenir à mon cadre.

ART CULINAIRE.

POUËT ET GRÈNE, PÂTE ET GRÈNE SAUCE DIABLE. Pour être grillé, un poulet doit être bien en chair et pas trop gras...

ANECDOTES.

A propos de la visite faite par les poètes au monument de Merges. L'année dernière, H. ... venait le matin par ses témoins qui venaient le prendre, ne se rappelait plus le motif de cette visite matinale.

L'ESCLAVAGE LE MONDE.

Après avoir ainsi réglé les dépenses de son ménage, M. Saunal s'occupait de la vente de son magasin à la même opération. Il pensa en revêtir son personnel et ses employés...

En arborant son drapeau à Madagascar, la France y a aboli l'esclavage. Il a suffi de cette étincelle pour réveiller les nobles flammes d'indignation et de colère allumées par le spectacle des restes de la servitude humaine.

Un homme est venu à Paris depuis peu de temps, et ne manifeste pas encore la moindre sympathie de la capitale avant de visiter un de ses parents de retour de l'étranger.

VII

Le lendemain matin, vers huit heures, Ursule seule dans sa chambre achevait sa toilette. Sa palestre, ses traits défaits révélaient sa fatigue et ses anxiétés.

est au fond de l'affection que les parents portent à leurs enfants. Avouer à grand-mère qu'elle aimait Frédéric Berlin et voulait l'épouser, c'était lui avouer du même coup que la maternelle tendresse dont elle s'était contentée jusque-là ne suffisait plus.

aller trouver grand-mère. Soudain, dans le long corridor, de l'autre côté de sa porte, des pas résonnèrent sur le plancher et cette porte s'étant ouverte sous la poussée d'une main ferme, elle vit apparaître son père.

droit de disposer de votre fille sans l'avoir consultée. Stupéfait, Isidore Billot se leva à son tour et d'un accent où éclatait sa naturelle violence et son instinctive brutalité.

mère. —Tu le méprises donc, Célestine Leclerc? gronda-t-il. Un homme qui sera quelque jour notaire à Paris!

Je vous prie de ce mariage se fasse, et il se fera. Sans lui laisser le temps de protester de nouveau, il sortait, tandis que debout, immobile en son attitude résolue, elle l'accompagnait du regard.

—C'est un coup douloureux qu'elle venait de recevoir, d'autant plus douloureux qu'il était inattendu et la contraignait à modifier ses dispositions. Sa raison lui disait qu'avant de confier à grand-mère qu'elle aimait Frédéric, il fallait d'abord rendre impossible son mariage avec Célestine.